

# Kelompok Tani Desa Tukdana Bersama Aparat Keamanan Kendalikan Serangan Hama Tikus

Indramayu - [INDRAMAYU.INFORMAN.ID](https://www.indramayu.informan.id)

Aug 10, 2023 - 10:17



*Kelompok Tani Desa Tukdana Bersama Aparat Keamanan Kendalikan Serangan Hama Tikus*

Indramayu, - Dalam upaya untuk melindungi tanaman padi dari serangan hama tikus yang merusak, Kelompok Tani Desa Tukdana bersama dengan sejumlah pihak terkait melakukan kegiatan pengendalian hama tikus atau gropyokan tikus.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan cara yang aman dan efektif, dengan tujuan utama untuk memastikan keselamatan tanaman serta meningkatkan hasil panen.

Bekerja sama dengan Aipda Sukasa, Bhabinkamtibmas Desa Tukdana Polsek Tukdana jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Serma Tubrani, Babinsa Desa Tukdana, BPP Pertanian Kecamatan Tukdana, PPL Desa Tukdana, yaitu Sdr. Tohidin, staf Desa Tukdana, serta para petani Desa Tukdana, kelompok tani tersebut menunjukkan sinergi yang kuat dalam mengatasi masalah serius yang dihadapi oleh petani setempat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Tukdana, AKP Iwa Mashadi, menjelaskan bahwa pengendalian hama tikus ini adalah langkah konkret dalam menjaga kondusifitas wilayah pertanian.

"Kami berkolaborasi dengan para pihak terkait untuk memberikan solusi terbaik bagi petani kami. Serangan hama tikus dapat berdampak serius terhadap hasil panen, dan kami ingin memastikan bahwa petani kami mendapatkan perlindungan yang mereka butuhkan," ungkapnya, Kamis (10/8/2023)

Penggunaan metode pengendalian hama tikus ini juga memiliki tujuan yang lebih luas, yaitu untuk menghindari risiko perangkap tikus listrik yang dapat membahayakan nyawa petani dan masyarakat sekitar. Dengan demikian, kegiatan ini tidak hanya membantu membasmi hama tikus, tetapi juga memprioritaskan keselamatan dan kesejahteraan para petani yang merupakan pilar utama dalam ketahanan pangan daerah.

Keberhasilan kelompok tani Desa Tukdana dalam mengatasi hama tikus ini memberikan harapan baru bagi para petani dalam meningkatkan produktivitas pertanian.

Dengan upaya bersama dan kolaborasi yang solid, diharapkan kerugian akibat serangan hama tikus dapat ditekan, sehingga hasil panen yang lebih baik dapat diraih dan kesejahteraan para petani dapat terjamin. Ujarnya.